

Ayuntamiento de FUENTEPELAYO

Notas de la Semana

HOJA № 253/2019

SEMANA

07/09/2018 -14/09/2018

Un año más el Ayuntamiento de Fuentepelayo quiere mostrar su agradecimiento más sincero a todos aquellos que han hecho posible que vecinos y visitantes hayan podido disfrutar durante estas fiestas marcadas por un buen ambiente.

Gracias a la Comisión Juvenil de Peñas, peña "los Kalúas" y el "Ke-tal", por enriquecer el programa de fiesta organizando múltiples actuaciones a lo largo de los día y las noches. Gracias a Mariano Illanas de Frutos por la donación de un remolque que la peña ADYCTOS ha transformado en plataforma.

A las empresas colaboradoras, las que se publicitan en el programa de fiestas, y las que donan premios para el desfile de carrozas.

A las peñas participantes, a todos los voluntarios y colaboradores, muchas veces anónimos y a todos aquellos que año tras año trabajan de alguna manera

para que podamos disfrutar de nuestro evento más representativo, el desfile de carrozas. ¡Muchas gracias a todos!





1ºPREMIO

- PEÑA NOS LLAMA LA BARRA "LA MAQUINA DEL TIEMPO"

2ºPREMIO

- PEÑA KE TAL "EL MAGO DE OZ" 3ºPREMIO

- PEÑA KALÚAS "VIVA MÉJICO" 4ºPREMIO

-PEÑA ADYCTOS "DRAGÓN BALL"

5ºPREMIO

-PEÑA PEQUEÑOS ALBOROTAOS "FANTASIA JAMAICANA" 6ºPREMIO

-PEÑA EL SUBIDÓN "ESPARTA" **7ºPREMIO**

-LA TRIFULKA "MICKIE VERSUS DONALD" 8°PREMIO

-PEÑA EL DESCONTROL "LA CASA DE PAPEL" 9° PREMIO

-PEÑA HIJOS DEL MALUCAS "EL AUTOBÚS DEL COLE"

PREMIO ESPECIAL a la mejor carroza de las **PEÑAS JUVENILES**, a la Peña "LA TRUFULKA" 2º Premio Infantil. Peña "EL DESCONTROL" **PREMIO ESPECIAL MEJOR COMPARSA**, a la Peña "NOS LLAMA LA BARRA".

El martes día 27 se entregaron los premios de las carrozas, los del concurso de carteles y pintura infantil. Más tarde tuvo lugar la caldereta solidaria en la que se recaudaron 550€ que se destinará a la ASOCIACIÓN PARKINSON SEGOVIA.



<u>PEÑAS</u> Las casetas se tienen que retirar antes del 8 de septiembre. En caso de no cumplirse las fechas, no se dejará instalar la caseta en los próximos años.



MARCHA EN BICICLETA

EL PROXIMO SABADO DIA 7 NO TE PIERDAS LA MARCHA EN BICICLETA A SAN CEBRIAN ORGANIZDA POR LA ASOCIACIÓN VIERNES DE 8 A 9 Y CON LA COLABORACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL Y EL AYUNTAMIENTO DE FUENTEPELAYO.

COMENZARÁ A LAS 18:00H EN LA PLAZA MAYOR Y CULMINARÁ EN LA LLOSA CON LA ENTREGA DE UN BOCADILLO Y UN REFRESCO A TODOS LOS PARTICIPANTES. ES OBLIGATORIO LLEVAR CASCO.

EDUCACIÓN DE ADULTOS

CURSO 2019-2020

Reunión informativa y matriculación (se necesita fotocopia del DNI o tarjeta de residencia y una fotografía para alumnos de nueva matriculación)

JUEVES 12 DE SEPTIEMBRE A LAS 12:00H EN LAS AULAS DE CULTURA.



XIV CAMPAÑA DE ANIMACIÓN A LA LECTURA

Miércoles 25 de septiembre de 2019 a las 18:00 horas en la Biblioteca **OLETUI**



¡APARCAMIENTO!

Damos traslado de las quejas de varios vecinos, que vienen observando que los coches aparcan en las puertas de sus casas imposibilitando en muchos casos entrar en las mismas con carros de bebe, sillas de ruedas y bicicletas.

Por favor rogamos se respeten las puertas de entrada a las casas así como a los garajes.

¡SE SIGUEN COMETIENDO ACTOS INCIVICOS EN LA LOCALIDAD!

Hemos recibido denuncias de los vecinos quejándose de que hay alguien que se dedica a echar pegamento en las cerraduras de sus casas teniendo que ser estas sustituidas.

En camiones manipulando sus lonas y poniéndose en peligro por caída, también con pegamento en las cerraduras jugando con el trabajo de los dueños de estos....

Robo de cortinas.

Todo esto ocurrido a determinadas horas de la noche-madrugada.

Estos hechos se están investigando por parte de la Guardia Civil, pero desde el Ayuntamiento pedimos colaboración ciudadana para averiguar quién los está cometiendo y así poder erradicarlos.

Desde este Ayuntamiento se hace un llamamiento a quienes estén cometiendo estos actos para que reflexionen ya que algunas exceden de la mera travesura pudiendo incurrir en infracción penal.



CADA TORRE DE ESTE CASTILLO
TIENE UNA ÚNICA YENTANA.
CUANDO LA PRINCESA SACA LA
CABEZA POR ELLA, A SU
DERECHA QUEDA LA TORRE DE
LOS CABALLEROS Y ENFRENTE
LA TORRE DEL REY PERO NO ES
CAPAZ DE YER LA YENTANA DE
LA TORRE DE LOS CRIADOS.

¿EN QUE TORRE SE ENCUENTRA LA PRINCESA?